

Prevén contracción de la industria en 2016 y 2017 (El Financiero 16/01/17)

Prevén contracción de la industria en 2016 y 2017 (El Financiero 16/01/17) JASSIEL VALDELAMAR
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx Lunes, 16 de enero de 2017 La producción del sector industrial en México bajó 0.1 por ciento en 2016 y se prevé que en el presente año registre un descenso de hasta uno por ciento, estimó la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). En su reporte "Pulso Industrial" correspondiente a enero, el organismo destacó que la economía mexicana enfrenta un panorama externo lleno de incertidumbre y un escenario nacional difícil, por lo cual el avance del Producto Interno Bruto podría verse perjudicado y crecer apenas un 1.3 por ciento este año, inferior al 2.1 por ciento estimado para 2016. Prevé que la inflación en el presente año será de 4.8 por ciento, por arriba del 3.4 por ciento de 2016. Indicó que si bien el impulso proveniente del mercado interno se mantendrá como el principal motor del crecimiento, en el balance de riesgos predominan los factores que apuntan a un menor dinamismo en la demanda interna, bajos niveles de inversión pública y privada e incertidumbre en torno al comportamiento de las exportaciones no petroleras. Señaló que la renegociación del TLCAN se realizará en la mayor parte del año, lo que sin duda afectará los planes de inversión de numerosas empresas, que preferirán esperar a conocer los resultados para confirmar o ajustar sus planes de negocios. "Sin lugar a dudas 2017 será un año de grandes desafíos. Sin embargo, contamos con capacidad para superarlos satisfactoriamente", indicó el documento. Entre las fortalezas que tiene el país para soportar el entorno adverso, la Concamin destacó el elevado nivel de reservas internacionales y un adecuado blindaje financiero, así como un buen crecimiento del crédito bancario y baja morosidad. "Sabido que debemos hacer más con menos, el sector industrial reitera su compromiso a favor del trabajo colectivo que nos permita revertir las tendencias que dominan el comportamiento de los principales indicadores de nuestra economía y recuperar el rumbo del progreso", apuntó en el informe Manuel Herrera, presidente del organismo.